



„In der Weihnachtsbäckerei“

„In der Weihnachtsbäckerei.“
Diese bekannte Liedaussage wollten die Vorschulkinder der „KiTa Sonnenschein“ in die Praxis umsetzen: Nach mehreren hauswirtschaftlichen Back-Angeboten in der KiTa, wollten sie nun auch einmal die Arbeit eines Bäckers näher be-

trachten. Unter Anleitung des Bäckermeisters in der Bäckerei Steinhoff am Siegmund-Schultze-Weg, kreierte jeder seinen eigenen Stutenkerl mit Rosinen und Streuseln. Und das mit viel Kreativität, Finger-spitzengefühl und Ausdauer. ■ Foto: Privat